



LA GUARDIA CIVIL EN EL CAMINO DE SANTIAGO



https://www.guardiaciviles.es/servicios/consejos/Camino_de_Santiago.html



...BUEN CAMINO

El Camino de Santiago posee su dimensión propia de seguridad en el marco del Plan Turismo Seguro del Ministerio del Interior.



La Guardia Civil es la institución policial que proporciona el núcleo básico de la seguridad pública en el Camino de Santiago, en los casi 4000 km de rutas jacobeanas.



Desde la Guardia Civil establecemos una respuesta propia y alineada con la Estrategia Nacional para el Reto Demográfico, conscientes como somos de nuestro papel indispensable para mantener el desarrollo económico, social y humano en el entorno rural.



PLAN DE SEGURIDAD JACOBEOA

- ◆ Prestar una atención próxima y de confianza al peregrino.
- ◆ El Plan aborda el concepto de la seguridad integral en el Camino de Santiago, y encara estos objetivos:
- ◆ Reforzar la seguridad del peregrino y del propio Camino.
- ◆ Evitar daños al Camino (Patrimonio histórico y artístico), así como la alteración de la señalización.
- ◆ Garantizar la seguridad vial.
- ◆ Prevenir y conservar la naturaleza y el mediambiente.
- ◆ Velar por un alojamiento seguro.
- ◆ Proteger las infraestructuras críticas.
- ◆ Priorizar la seguridad pública en las zonas más despobladas.



El Plan...favorece la cooperación policial internacional con las policías extranjeras de los principales países de origen de los peregrinos.



El Plan...recomienda el uso de la aplicación ALERTCOPS, entre los peregrinos que transitan por las rutas jacobeanas.



El Plan...estimula la colaboración con la sociedad civil y las asociaciones de peregrinos nacionales e internacionales.

